

*Les entreprises engagées dans des opérations et des investissements internationaux ont un réel besoin d'appréhender les risques auxquels elles sont exposées selon une approche intégrée si elles veulent mieux les gérer. Face à ce nouveau défi, la gestion des risques s'est considérablement transformée ces dernières années. Elle fait désormais office de catalyseur pour les entreprises soucieuses d'accroître la transparence de leurs activités, de préserver les intérêts de leurs actionnaires, de profiter d'opportunités susceptibles de renforcer leur avantage compétitif, et de satisfaire les exigences prudentielles des autorités de régulation. Dans ce but, des outils et analyses plus simples et transparents sont nécessaires. La Corporate-Value-at-Risk (Corporate-VaR) tente de répondre à cet objectif. Cet indicateur est prévu pour être utilisé dans le cadre d'objectifs managériaux, tels que la comparaison des profils risque-rendement de différents domaines d'activité ou l'allocation de ressources financières.*